



Federación Canaria de Automovilismo Dpto. de Prensa y Comunicación

NP 18º/15 Abril

Campeonato Autonómico de Regularidad Sport | Rallyes: Villa de Adeje e Islas Canarias 'El Corte Inglés'

Jorge-Marrero en 'Campeonato', así como Yáñez-Cruz y Guerra-Cortadellas en 'Copa', dominan la Regularidad Sport

Como en el apartado de velocidad, la Regularidad Sport ha vivido en el plazo de siete días sus dos primeras citas. Los rallyes Villa de Adeje e Islas Canarias han contado con una inscripción muy atractiva, al mismo tiempo que han empezado a definir las primeras posiciones en 'Campeonato' y 'Copa', justo cuando se ha cubierto el primer tercio del certamen.

En el 'Campeonato' son Carlos Jorge y Sergio Marrero los que comandan una ajustada clasificación. El segundo puesto de los tinerfeños en el 'Islas Canarias' a los mandos de su Porsche 911 SC les permite encabezar su categoría, aunque con apenas un punto de ventaja sobre los segundos clasificados. Los experimentados Ricardo Alonso-Francisco Marín han hecho un gran inicio de temporada con el BMW 2002 ti, logrando estos dos equipos un importante colchón de puntos respecto a los terceros clasificados.

Una posición de podio compartida entre los vencedores en Tenerife y Gran Canaria. Alexander González-Sevenzuy Rodríguez (SEAT 131) y Manuel Hernández-David Bethencourt (Renault 5 Turbo) fueron los mejores en estos dos escenarios, por lo que de repetir a lo largo del año conviene seguirlos muy de cerca.

En la 'Copa' encontramos un empate en cabeza. Por un lado lideran Manases Yáñez-Eduardo Cruz, que vencieron en Tenerife con un SEAT 1430 FU, aunque lo hacen empatados con Enrique Guerra-Beatriz Cortadellas que con otro SEAT, esta vez un 127, hicieron lo propio en Gran Canaria.

La lucha por la tercera plaza provisional también es compartida. El Ford Fiesta MKI de Alejandro Hernández-Nauzet Hernández hace buena su actuación en el 'Villa de Adeje', al igual que Joel Reyes-Diego Hernández, que mostraron su buen nivel en el 'Islas Canarias' sobre el Toyota Starlet KP60.

La próxima cita del Campeonato Autonómico de Regularidad Sport viajará de nuevo a Tenerife. Será en el mes de junio, ocasión en la que el Rallye Villa de Granadilla se llevará todo el protagonismo.